
Protokoll der Jahreshauptversammlung der Leichtathletik-Abteilung des VfL Pinneberg
am 16. Mai 2019 um 18.30 Uhr im Vereinsheim

Beginn: 18.30 Uhr
Ende:    20.30 Uhr

Anwesend vom Vorstand: Dieter Scheithe, Nele David, Heike Ramthun, Elke Böttcher und
Beate Ludker

1. Begrüßung der Vorstandsmitglieder der Trainer und der Abteilungsmitglieder durch Dieter 
Scheithe

2. Laut Anwesenheitsliste nahmen 13 Mitglieder an der Sitzung Teil und waren auch alle 
stimmberechtigt.

3. Dieter Scheithe berichtet über den Zustand des Stadions. Nachdem wir die gesamten 
Wintermonate keinen Strom in der Hütte hatten ist diese Sache endlich erledigt, allerdings 
haben wir immer noch keinen Strom in der Sprecherkabine. Die Sprunganlagen müssen 
noch instand gesetzt werden, die Bahn muss gewaschen werden, das Netz im Werferkäfig 
muss aufgehängt werden – viele unerledigte Dinge, die bis zum Himmelfahrtsportfest in 
Ordnung gebracht werden müssen.
Der Stadtwerkelauf ist im letzten Jahr gut gelaufen – in diesem Jahr findet er am 1.Septem-
ber 2019 statt. Wir wollen versuchen den Vertrag mit den Stadtwerken zu verlängern.
Das Himmelfahrtsportfest war im letzten Jahr -dank der vielen Helfer- auch sehr gelungen.
Wir hoffen, dass uns in diesem Jahr wieder viele Eltern und Athleten bei diesen 
Veranstaltungen unterstützen.
Auch der Hamburg-Marathon war wieder sehr gut – natürlich auch hier dank der vielen 
helfenden Leute.
Nele David weist darauf hin, dass im letzten Jahr auch viele Jugendliche bei unseren 
Veranstaltungen gut geholfen haben.
4. Heike Ramthun erläuterte aus dem Kassenbericht (auf Wunsch) die Einnahmen und 

Ausgaben, die im Zusammenhang mit dem Stadtwerkelauf stehen. Die Kasse wurde 
durch den Hauptverein geprüft und für gut empfunden.

5. Die Entlastung des Vorstandes ist mit einer Enthaltung erfolgt.
6. Die Abteilung hat Vorbehalte gegen die Notwendigkeit der Installierung eines 

Aufsichtsrates. Wir bitten um bessere Information und Aufklärung aller Mitglieder und 
nicht nur der Vorstände der einzelnen Sparten.

7. Heike Ramthun wurde als Kassenwartin einstimmig wiedergewählt. Einen Pressewart 
haben wir nicht gefunden.

8. Keine Anträge – nur siehe Punkt 6
9. Ehrungen: Anne Scholl, Loretta Burchert, Julia Kirschnik, Caroline Hartwig und Joshua 

Fock wurden geehrt für gute Leistungen im Jahre 2018 (Bestenliste)
10. Dieses Jahr waren wir mit 23 Personen in Frankreich. 

Wir haben abgemacht, dass sich die Jugendlichen in diesem Jahr bis zum Anfang der 
Wintersaison für die Frankreichfahrt im nächsten Jahr anmelden müssen, um anhand der 
Teilnehmerzahl festzulegen, ob diese Fahrt stattfinden wird oder nicht.

11. Wir haben uns für gelbe Trikots mit schwarzer Aufschrift entschieden. Die Bestellung 
erfolgt nach der Liste von Anne Scholl + einiger Ersatztrikots.


